

# Motociclista salva milagrosamente en ruta Carahue-Imperial

La noche del reciente día domingo a esos de las 22:30 minutos se activaron las sirenas de emergencia de Bomberos, de Nueva Imperial daba cuenta de un accidente, emergencia ocurrida en el kilómetro 9 aproximadamente, de la ruta S- 40 tramo Imperial - Carahue específicamente, a menos de un kilómetro de llegar al lugar conocido como El Toqui.

Alertado del accidente, de inmediato se trasladó al lugar la Unidad de Rescate Vehicular de la Segunda Compañía, en donde al momento que los voluntarios se hicieron presente en lugar, encontraron al conductor de una motocicleta al interior de una zanja aledaña a la ruta.

Según testigos, la dinámica del accidente habría ocurrido en los momento que el conductor de la moto, quien se desplazaba de poniente a oriente por la mencionada ruta S-40, queriendo adelantar en una curva existente en el lugar, encontrándose frontalmente con una camioneta que circulaba de oriente a poniente, el conductor del frágil medio de transporte con la finalidad de no ser atropellado realiza una maniobra perdiendo el control de la



misma, para terminar al interior de la zanja.

Al lugar concurrió la ambulancia del SAMU, cuyos profesionales de la salud le prestaron los primeros auxilios y luego que fuera estabilizado fue conducido, con lesiones de carácter reservado, al Servicio de Urgencia del Hospital Intercultural.

Por otra parte, personal de Carabineros de la Cuarta Comisaría, se hicieron cargo de las respectivas investigaciones, con la finalidad de establecer el estado de temperancia que conducía el conductor de la moto a la hora del accidente.